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◯市長の政治姿勢について
・大臣就任に対する所感
◯市長の行政運営に対する基本的考え
　方について
・地域公共交通のあり方
・消防施設の整備
・新足利市民会館整備と本市芸術文化の融合

◯足利市まち・ひと・しごと創生総合
　戦略について
・企業誘致の推進
・創業支援事業計画
・強い農業の育成
・公共施設跡地の活用
◯環境行政について
・地球温暖化対策
◯宝物館や記念館の建設について
・足利の歴史遺産の展示施設の建設
・相田みつを記念館の建設
◯スポーツ振興策について
・人工芝サッカー場の附帯施設整備
・いちご一会とちぎ国体のソフトボール競技

◯男女共同参画の推進
・スマートワーク宣言の実施
・女性の職業生活における活躍の推進
◯防災対策について
・洪水・土砂災害ハザードマップの改訂
・避難所の整備と運営
◯ごみ減量について
・ごみ減量対策
・小型家電回収の取り組み

◯市長の政治姿勢について
・ドローン導入による業務の効率化
◯福祉行政について
・認知症施策
◯防災行政について
・集中豪雨対策

◯市長の市政運営について
・市長就任２期目
・まちづくり
・産業振興
・観光誘客
◯教育行政について
・県立高校再編に対する本市教育行政

◯子供・子育て支援について
・子育て支援施策
・こども医療費助成制度
・第７次足利市総合計画に掲げた支援施策
◯学校給食について
・食物アレルギー対応 
◯子供のスポーツ振興について
・少年期におけるスポーツ活動
・スポーツ少年団に対する考え方

◯消防行政について
・屋外での催しにおける防火管理
・建築物の防火管理
◯公共施設について
・公共施設の老朽化対策
◯教育行政について
・文化芸術振興

◯税収から見る景気の動向について
・市税収入の動向
◯保育行政について
・民間保育園保育士の処遇改善・キャリアアップ
◯ふるさと納税について
・現況の取り組みと今後の課題

◯少子化対策について
・子供の医療にかかわる制度
・不妊治療支援
・児童虐待
◯財務マネジメントについて
・内部統制基本方針の策定と決算不認定の
　場合の報告規定
◯新地方公会計制度について
・施設別フルコストの把握 

◯財政運営について
・いちご一会とちぎ国体に関する運営費用の確保
・ふるさと納税制度への取り組み
◯国民健康保険制度について
・広域化に伴う対応
◯教育現場における業務改善について
・教員の事務作業等の負担軽減
◯子供子育て支援について
・放課後児童クラブ利用料補助制度の創設

◯当面の重要課題について
・新駅設置事業の進捗状況と将来展望
・小俣処分場の今後の見通し
・新クリーンセンターの施設整備
・斎場の再整備計画
◯観光振興について
・夜景サミット2017in足利
・「本物の出会い栃木」デスティネーション
　キャンペーンと観光都市宣言

◯定住人口増加策について
・３世代同居・近居支援
・お試しサテライトオフィス
◯環境政策について
・シティチャージの導入 

◯ＪＲ両毛線新駅と公共交通について
・渋滞緩和策
・両毛線新駅の利便性
◯まちづくりについて
・景観行政 
◯公共施設の屋根貸出し事業について
・適正な管理と今後のあり方

◯ひきこもり支援策について
・不登校児童生徒等
・大人のひきこもり 
◯足利市の教育目標について
・教育目標の見直し
◯子供を取り巻く環境について
・子供とのかかわり
・学童保育
◯自治体ランキングについて
・住みよさランキング

◯環境政策について
・ごみの減量と小俣処分場問題
・産業廃棄物の最終処分場問題
◯社会保障制度について
・国民健康保険の広域化
◯高齢者施策について
・自立できる老後を迎えるために
◯議案第55号　平成29年度足利市
　一般会計補正予算（第２号）について 

◯市長の政治姿勢について
・公約と所信
・今後の市政運営
◯教育施策について
・新たな教育諸課題
・いじめ問題
・主権者教育
◯安心安全なまちづくりについて
・集中豪雨対策
・防災対策
◯公設地方卸売市場の民営化について
・進捗状況と今後の考え方
◯山前地域の活性化について
・市道鹿島山下通り道路改良事業
・人工芝サッカー場整備事業
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16議員
が登壇 一般質問・議案質疑一般質問・議案質疑一般質問・議案質疑

※一般質問とは市政全般について質問することです。議案質疑とは議案に対して疑問点をただすことです。

栗原　　収　議員

中山　富夫　議員

冨永　悦子　議員

平塚　　茂　議員

杉田　　光　議員

中島　真弓　議員

吉田　晴信　議員

須田　瑞穂　議員

大谷　弥生　議員

鶴貝　大祐　議員

柳　収一郎　議員

大島　　綾　議員

末吉　利啓　議員

金子　裕美　議員

尾関　栄子　議員

小林　貴浩　議員

次ページから、各議員の質問及び市長等答
弁を抜粋した内容を掲載しております。
なお、9月定例会の会議録は、11月下旬か
ら足利市議会ホームページでご覧いただく
ことができますので、どうぞご利用ください。


